

LES PROMESSES POUR NOUS TOUS

L'apôtre Paul exhorte les Éphésiens qui ne sont pas juifs et qui sont devenus croyants, à se rappeler qu'avant la mort de Jésus-Christ, leur espérance d'avenir était nulle. Voici ce qu'il dit en Éphésiens 2 :12 : ***Souvenez-vous qu'à cette époque, lorsque vous viviez sans le Christ, vous n'aviez aucune part aux droits du peuple élu de Dieu, vous étiez tenus à l'écart des alliances basées sur les promesses faites à Israël.***

Mais, maintenant à cause de la croix, Dieu a réuni juifs et non juifs dans la sphère de Son amour. Il a rétabli la paix. Nous sommes tous héritiers, nous sommes tous Son peuple.

Nous pouvons réellement nous réjouir puisqu'ainsi, les promesses de Dieu nous appartiennent. Elles sont notre richesse nous permettant de s'attendre à un avenir de paix et d'espérance dans cette vie et dans ce monde qui a tant besoin de Dieu.

Trop souvent, nous nous laissons convaincre par l'ennemi que les promesses étaient pour les juifs seulement. Toutefois, si Dieu vient par le St-Esprit nous donner personnellement une de ses promesses pour nous encourager et nous fortifier, pourquoi est-ce que nous la refuserions? Elles nous appartiennent toutes!

Nous sommes le peuple de Dieu, mis à par pour Lui et nous faisons partie de Sa famille, nous sommes Ses héritiers. Notre réconciliation de paix, c'est Jésus (Éphésiens 3 :14),

Jésus-Christ est le OUI qui confirme toutes les promesses.